

BUND Kreisgruppe Mainz

Presseinformation

13. Juni 2024

Der BUND Mainz lädt ein:

Exkursion am 29. Juni zum Boden des Jahres 2024 – Der Waldboden

Die Vielfalt der Böden ist groß. Einzelne Bodenarten werden in der Rubrik „Boden des Jahres“ genauer vorgestellt. In diesem Jahr ist es der Waldboden. Die BUND Kreisgruppe Mainz lädt am Samstag, 29.6. zu einer Exkursion in den Lennebergwald ein, um dieses wichtige Ökosystem kennen zu lernen. Treffpunkt ist um 11 Uhr am Grünen Haus im Lennebergwald. Bodenkundler Kevin Handke wird zeigen, was es Besonderes in (Wald-)Böden zu entdecken gibt und wie man z. B. Ton, Schluff und Sand mit den Händen erfühlen und unterscheiden kann.

Die erste Station der etwa zweistündigen Exkursion wird das große begehbare Bodenprofil am Grünen Haus im Lennebergwald sein. In der Grube kann man anhand des Profils sehr gut die verschiedenen Bodenschichten und den Aufbau des Waldbodens erkennen und verstehen lernen. Auf dem Weg zum Aussichtsturm gibt es unterwegs Informationen zum Boden, zur Geologie, zur Vegetation und zu den Baumarten sowie den Auswirkungen, die der Klimawandel auf die Bäume hat. Endpunkt der Exkursion ist der Aussichtsturm. Für die kostenlose Veranstaltung ist keine Anmeldung erforderlich.

ÖPNV: Hinfahrt mit Linie 68 bis Haltestelle Budenheim Reitschule; Rückfahrt ab Haltestelle Budenheim, Schloss Waldthausen, (Linie 68, 78).

Weitere Informationen: BUND Mainz, mainz@bund-rlp.de, <https://mainz.bund-rlp.de>

Fotoautor: Kevin Handke **Foto:** Bodenprofil

